

教育長メッセージ～第2学期を控えて～(令和5年8月29日)

保護者、市民の皆様へ

日頃は、本市の教育推進にご理解、ご協力を賜り、ありがとうございます。

長期にわたった夏季休業も終わりが近づき、保護者の皆様やお子様は9月1日（金曜日）の始業式を迎える準備に余念のないことと拝察いたします。

今夏は熱中症の対策を講じ、高温に対し警戒を高めながら、日々の生活に例年以上に気を配られたことでしょう。こうした中、課外活動とりわけ運動部活動等では、四国・全国大会が終わり、参加者すべてが思い出に残る大会になりました。中学校は四国ブロックで全国大会が開催され、高等学校は北海道で開催されました。参加された選手の皆さん健闘を讃えたいと思います。大会の思い出は一生の宝物として選手の心に刻まれたことでしょう。四国・全国大会で優秀な成績を残された学校や個人の皆さん、誠におめでとうございました。

8月26日（土曜日）、古川聰宇宙飛行士が、米国フロリダ州ケネディ宇宙センターから国際宇宙ステーション（ISS）に向かいました。「新薬開発など生活を豊かにする研究に貢献したい」と抱負を語っていました。ご活躍を祈念いたします。

ご家庭でお子様との会話の中でJAXAやNASAチャンネルを見ながら、科学に対するお子様の興味や関心を深められる、夢のある会話ができると私はとても嬉しく感じます。

さて、幼稚園・小中学校・徳島市立高等学校は、第2学期はじめから運動会・体育祭・文化祭・修学旅行・教科の研究大会など学校行事等がたくさんあります。行事は幼児児童生徒の能力を引き出してくれます。社会性が豊かになる等、行事の中で身につく力は計り知れないものがあります。のびのびと活動するお子様の姿を見守っていただけますようお願いします。

また、各校種の最高学年の人たちは、進路を具体的に詰めていく時期です。全国学力調査や基礎学力テスト、模擬テストの結果などを参考にしながら、自分の資質や能力、特性に合った進路選択ができるように学級担任や進路指導の先生からアドバイスをもらってください。進路の資料は毎年変わっていきます。その年の一番正確な資料を分析して持っているのは学校であることを追記しておきます。

近年、長期休業開けは登校しづらい児童生徒が増えています。お子様のことで、もし気がつくことがあれば学校に連絡をしていただき、早めの対応を一緒にとつていていくようにしていきましょう。9月1日（金曜日）には、笑顔で学校に送り出してください。園・学校も笑顔で一人一人を迎えられるよう待っています。